

CONTRER L'INTIMIDATION

# Sensibilisation via la BD animée

Les mercredi 4 mars à 15 h et vendredi 6 mars à 13 h 30 à la Bibliothèque de Montmagny, les jeunes âgés entre 5 et 12 ans pourront participer à des ateliers de sensibilisation à l'intimidation par le biais de bandes dessinées animées. Mme Nadia Laliberté, originaire de Saint-François-de-la-Rivière-du-Sud, a préparé pour eux cette activité destinée à développer l'estime de soi et l'affirmation.

PAR CÉLINE CHABOT  
production@oieblanc.com

Titulaire d'un baccalauréat multidisciplinaire à l'Université Laval et de certificats en



Nadia Laliberté en compagnie de Charles-Antoine Dupuis, précieux collaborateur.

**Apprendre  
AUTREMENT**

Aide complémentaire à l'apprentissage

**ACTEUR INCONTOURNABLE  
DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE**

[WWW.APPRENDRE-AUTREMENT.COM](http://WWW.APPRENDRE-AUTREMENT.COM)

pédagogie et en éducation, Nadia représente en soi une belle preuve de courage et de persévérance. Ayant elle-même souffert d'intimidation à l'école et au travail, la jeune femme a enfin réussi à prendre sa place en secondaire V alors qu'elle faisait la connaissance d'un groupe de jeunes, devenus ses amis depuis. « Je me suis sentie acceptée et aimée telle que j'étais. »

Forte de cette expérience, Nadia Laliberté souhaite partager quelques trucs et astuces avec les jeunes. Son recours essentiel? Le respect mutuel, qui passe par une communication claire et pacifique. Comme plusieurs affiches ont déjà été distribuées dans les écoles de la région, Nadia souhaite voir un

grand nombre d'élèves participer à ses ateliers à la fois ludiques et éducatifs.

Avant de livrer son message, celle qui a osé s'affirmer insiste sur deux points essentiels. Tout d'abord, la collaboration de la Caisse Desjardins de la MRC de Montmagny, de la Coop IGA Extra et de Bemier Imprimeurs qui lui a permis d'imprimer ses affiches sans bourse délier. Ensuite elle souligne l'apport précieux à son projet de Charles-Antoine Dupuis, étudiant en psychologie de l'Université Laval qui a présenté, lors de camps jeunesse, des ateliers sur l'estime de soi dans le but de contrer l'intimidation. Afin d'en apprendre plus sur les réalisations de Nadia, visiter le [www.lerespectmutuel.ca](http://www.lerespectmutuel.ca).

Commission scolaire  
de la Côte-du-Sud

**LES JOURNÉES DE LA  
PERSÉVÉRANCE  
SCOLAIRE**

DU 17 AU 21 FÉVRIER 2020

**NOS  
GESTES,  
UN+  
POUR LEUR  
RÉUSSITE!**